
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Frederik Bous

Anwesend Anna P., Dominik R., Henning J., Jan L. (ab 18:20), Johanna R., Martin R., Philip G., Tobias M.
Frederik B.

Gäste Lars K., Nicklas K., Julian K., A. Schürr

Datum 28.10.2013 18:05–19:30

Tagesordnung

1 Post	1
2 Termine und Aufgaben	1
2.1 Termine	1
2.2 Aufgaben	2
2.3 erledigte Aufgaben	2
3 Berichte	2
3.1 Besuch vom Herrn Schürr	2
4 Fotoplakat	2
5 Evaluation von Professor Hausheer	2
6 Terminfindung Keksbaken	2
7 Fachschaftspullis	2

1 Post

keine

2 Termine und Aufgaben

2.1 Termine

29. Oktober 2013: FBR

31. Oktober 2013: Evaluation der zentralen Verwaltung

31. Oktober 2013: Vortreffen zu Kröckelbach

5. November 2013: StAu¹

8. November 2013: Kröckelbach Wochendende

13. November 2013: Tag der Lehre

6. Dezember 2013: Glühwein

7. Dezember 2013: Keksbaken

9. Dezember 2013: Besuch von Herrn Schürr

10. Dezember 2013: Glühwein

11. Dezember 2013: Glühwein

12. Dezember 2013 18:00: Feuerzangbowle

¹Studienausschuss

2.2 Aufgaben

Aufgabe: OWO Dokumentation (Philip)

Aufgabe: Fotoplakat neu machen (Frederik)

2.3 erledigte Aufgaben

keine

3 Berichte

3.1 Besuch vom Herrn Schürr

Die Modulhandbücher für die neuen Studienpläne sind fast fertig und sollen morgen im FBR beschlossen werden. Die Modulhandbücher sollen dann mit TUCaN verknüpft werden.

Herr Schürr hat herausgefunden, wer die englische Übersetzungen der APB² erstellt hat. Er wird sich an denjenigen wenden, damit die Prüfungsordnung für ICE-Master auch übersetzt werden.

Es gibt den Vorschlag Aushänge von Noten zu machen für Studenten, die vorher zugestimmt haben, dass ihre Note ausgehängt wird. Alternativ könnten die Noten auch bei Moodle vorzeitig veröffentlicht werden.

Das Servicebüro wird zur Zeit umstrukturiert. Daher sind die Mitarbeiter noch damit beschäftigt sich einzuarbeiten und es kommt zu längeren Wartezeiten bei Beratungsgesprächen. Es soll vermutlich noch eine weitere Stelle besetzt werden.

Viele Praktika und Pflichtveranstaltungen werden auf den Dienstag gelegt. Das erschwert die Teilnahme an den Gremien am FB³ 18. Die Professoren sollen gebeten werden, keine Pflichtveranstaltungen mehr nur noch Dienstags anzubieten.

4 Fotoplakat

Da wir eine neue Legislaturperiode haben wurde die Homepage aufgeräumt. Unter anderem brauchen wir neue Fotos für das Fotoplakat bzw. die Homepage.

Frederik hat sich dazu bereit erklärt das Fotoplakat neu zu machen.

5 Evaluation von Professor Hausheer

Da Professor Hausheer an unserem Fachbereich eine Juniorprofessur hat muss seine Arbeit evaluiert werden. Die Anwesenden des Fachschaftsrates haben einstimmig beschlossen, dass Martin und Johanna als studentische Vertreter entsendet werden. Auch die zwei anwesenden Fachbereichsratsmitglieder stimmten dafür.

6 Terminfindung Keksbaken

Im Dezember sollen für die Professoren Kekse gebacken werden. Als Termin wurde der 7. Dezember bestimmt.

7 Fachschaftspullis

Anna will Fachschaftspullis. Andere wollen lieber T-Shirts. Wir haben beschlossen Fachschafts-T-shirts zu machen und, dass sich jeder, der ein T-Shirt möchte, ein unbedrucktes kauft und wir die dann bestücken. Ob die T-Shirts bedruckt, bestickt oder beklebt werden ist noch unklar. Auch über den Inhalt soll noch entschieden werden.

²Allgemeine Prüfungsbestimmungen

³Fachbereich